

Reduzierung der Gruppensollstärke in Spielklassen auf Bezirksebene von 12 auf 10

(Rückmeldung bis 31.10.2018 an arnold@httv.de)

Beweggründe:

- Entzerrung des engen Terminplans
- Schaffung von Freiräumen für Spielverlegungen und Individualveranstaltungen
- Anpassung an die Gruppensollstärke auf Verbands- und Bundesebene (10 Mannschaften gemäß WO F 3.3.1)
- Anpassung an die Gruppensollstärke von 10 in den kreisgebundenen Spielklassen im Hochtaunus, Main-Taunus, Rheingau-Taunus und in Wiesbaden (Lahn-Dill und Limburg-Weilburg spielen auf Kreisebene in 12er-Gruppen)

Konsequenzen:

- Erhöhung der spielfreien Zeit, die bereits jetzt bei 5 bis 6 Monaten liegt
- verstärkter Abstieg während des Umsetzungszeitraums mit ggf. bis zu 4 Absteigern pro Jahr in den betroffenen Spielklassen
- verstärkter Abstieg auch in den kreisgebundenen Spielklassen, da hier die Absteiger von der Bezirksebene aufgefangen werden müssen

Verein: [Klicken Sie hier, um Text einzugeben.](#)

Vereinsnummer: [Klicken Sie hier, um Text einzugeben.](#)

Kreis: [Wählen Sie ein Element aus.](#)

Votum für die Gruppensollstärke:

10er-Gruppen

12er-Gruppen

Enthaltung

Kurze Entscheidungsbegründung (optional):